

Voluntarios de Correos acercan material escolar a los domicilios de más 650 familias de La Rioja

- Escolares de Logroño, Fuenmayor, Cenicero y Navarrete reciben equipos informáticos, conexiones a internet y deberes para concluir el curso
- Algunos docentes preparan los envíos como regalos para motivar a su alumnado

Correos está atendiendo las solicitudes que recibe de los centros de educación de La Rioja para llevar a domicilio el material escolar que precisa el alumnado para concluir su curso académico. Los CEIP San Francisco, Milenario de la Lengua, Caballero de la Rosa y el IES Francisco Tomás y Valiente de Fuenmayor son algunos de los centros a los que han acudido los voluntarios de Correos a recoger el material que prepara el equipo docente para trasladarlo hasta sus casas. El alumnado riojano dejó de asistir a las aulas el 11 de marzo pasado.

Los escolares reciben material escolar diverso. En algunas ocasiones está especialmente destinado a quienes carecen de equipos informáticos y conexiones a internet. También se les hace llegar deberes y material impreso e incluso objetos personales que, con la imprevista salida de las aulas, dejaron los estudiantes. Algunos carteros relatan que están entregando cajas de regalo, preparadas con cariño por los docentes, que contienen el material escolar. Los coloridos envíos son recibidos con ilusión por los destinarios. Hasta el momento, Correos ha hecho llegar unos 400 lotes de material. Esta semana continuará el reparto con el Ceip Rey Pastor y Varia con otros 255 lotes. Los centros escolares han agradecido a los voluntarios de Correos su colaboración desinteresada.

Correos da de nuevo las gracias a los voluntarios y se siente orgullosa del compromiso y vocación de servicio público que demuestran cada día nuestras trabajadoras y trabajadores cuando la sociedad española los necesita.













